
Rapport d’activités de Lenny Wats – YEP – RC SOIGNIES 

Chers rotariens du club de Soignies, avant de vous faire part de mes aventures, je 
tenais à vous souhaiter à toutes et à tous une merveilleuse année 2023, que celle-ci 
soit remplie de joie et de réussite. 

Novembre 2022 

Déjà 3 mois … 

Et oui, le temps passe si vite ici et plus les jours passent, plus je me rends compte à 
quel point j’ai de la chance de pouvoir vivre cette expérience. 

Novembre a commencé, ici, par une fête emblématique que tout le monde connait à 
présent (mondialisation oblige), je veux parler d’Halloween.  

Les Américains se prennent tous au jeu, du plus petit au plus grand. Chaque maison 
a ses décorations, chaque enfant a son costume. Durant la journée, ce sont les 
préparatifs, et les gens achètent des tas de friandises pour affronter le fameux “ des 
bonbons ou un sort » prononcé, devant la porte, par les bambins en quête de 
sucreries. 

Pour l’occasion, mon père d’accueil et moi avons préparé notre propre citrouille que 
l’on a mise à l’entrée de la maison en guise de décoration. J’ai vraiment adoré voir le 
sourire de tous les acteurs de cette fête qui est un véritable événement vécu très 
sérieusement même au sein de mon école où, une semaine durant, nous avons dû 
nous déguiser, chaque jour avec un vêtement festif différent. Belle expérience d’une 
autre culture qui est aussi la mienne à présent.  

Le 8 novembre, ce fut un grand jour puisque j’ai fêté mes 18 ans. Je dois avouer que 
cela m’a paru bizarre d’être loin de ma famille pour un  tel évènement, mais j’ai été 
chaleureusement entouré par mes parents d’accueil et mes amis d’ici.  

Le soir même, se tenait un diner pour célébrer la fin de la saison de soccer (football 
chez nous) de mon école (High School) dans laquelle j’ai eu la chance de pouvoir 
participer (comme expliqué dans mes précédents rapports).  

Mes coéquipiers m’ont offert des souvenirs contenant des photos de l’équipe, avec 
moi, durant toute la saison, afin de  de ne jamais oublier l’incroyable expérience 
sportive que j’ai pu vivre durant ces trois mois.  

Novembre fut aussi un mois de découverte. Ici, dans le Wisconsin et dans les états du 
Midwest, c’est un mois dévolu à la chasse. Une activité qui est vraiment très populaire, 
c’est la raison pour laquelle mon père d’accueil m’a emmené chasser avec lui.  

Nous sommes allés sur des terres de chasse qu’il détient. Nous sommes arrivés avant 
le lever du soleil et nous nous sommes installés dans une cabane en hauteur. Ce fut 
une expérience enrichissante et être en contact avec la nature m’a fait un bien fou.  

  



Avec mon père d’accueil à la chasse  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ecole : Comment ça se passe ? 

A l’école tout se passe bien, mon anglais devient meilleur de jour en jour. L’horaire 
d’une journée de cours est totalement différent de celui que j’ai eu l’habitude d’avoir 
en Belgique. J’ai mis un peu de temps à m’adapter mais maintenant tout va bien. J’ai 
remarqué qu’ici, le niveau scolaire n’est pas équivalent à celui de Belgique. La 
quantité de travail à fournir pour réussir un cours est nettement moindre que celle 
que j’ai dû fournir en Belgique. Mais après tout je ne vais pas me plaindre. Je prends 
tout de même énormément de plaisir à apprendre dans une nouvelle langue. 

 

Avec mon équipe et le drapeau belge signé par tous les joueurs 

 

 

 

 

 

 

 

                                                            



Décembre 2022 

Voilà encore 1 mois de passé  

L’hiver s’installe à Eau claire et les premières neiges sont tombées. Qui dit hiver dit 
froid. Quand je suis arrivé ici, les gens m’avait prévenu que l’hiver au Wisconsin était 
long et glacial mais j’ai été surpris par les températures atteintes. Nous avons eu -19 
degrés Celsius, oui, j’ai bien dit -19. J’avais déjà froid lorsque nous approchions des 5 
degrés Celsius en Belgique, alors je vous laisse imaginer sous – 19 degrés. Mais 
malgré ça, la neige rend le paysage 
magnifique. 

Le paysage durant l’hiver  

 

 

 

 

 

 

 

Avec mes parents d’accueil : Comment ça se passe ? 

Heureusement, mes parents d’accueil et moi avons été faire du shopping histoire 
d’acheter des habits bien chauds. 

La relation que j’entretiens avec eux est très bonne, ils 
s’occupent très bien de moi et nous nous entendons 
super bien. J’ai pu réaliser un de mes rêves avec eux 
qui était d’aller voir un match de basketball NBA (le 
championnat de basket le plus connu au monde).  Ils 
m’en on a fait la surprise, nous avons passé un 
weekend dans la ville de Milwaukee (plus grande ville 
du Wisconsin) là où le match avait lieu. C’était génial !  

 

 

 

 

 



Groupe d’étudiants d’échanges : Comment ça se passe ? 

Le deuxième weekend de décembre, j’ai pu retrouver les étudiants d’échanges de mon 
district au Wisconsin lors d’un weekend organisé par le rotary dans la ville de Lacrosse, 
une ville situé à 1h30 d’Eau claire. Nous avons passé trois jours ensemble, cela fut 
vraiment chouette d’avoir pu tous se retrouver. Nous avons passé le weekend à nous 
raconter nos histoires et à comparer les expériences de tout un chacun. Nous avons 
fait bon nombre d’activités comme du bowling, Cinéma, jeux de société etc. …  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fin d’année  

Décembre est aussi le mois de noël, mais malheureusement durant cette période j’ai 
attrapé le covid. J’ai dû rester en isolement durant 1 semaine. Pour être honnête cela 
fut dur de devoir rester seul lors des fêtes de famille et c’est à ce moment-là que j’ai 
vraiment  ressenti le manque de mes amis, de ma famille et de ma vie en Belgique. 
Mais on nous avait prévenus que l’année d’échange comportait des hauts et des bas. 
J’ai relativisé et je suis resté positif car je savais que ce n’était qu’une courte période 
qui allait passer bien vite.  

J’ai pu tout de même sortir de l’isolement le lendemain de noël, et c’est ce jour-là qu’on 
a eu le diner avec ma famille d’accueil. 

 

 



Concernant mon club rotary local (Rotary club of Eau-claire)  

Je dois dire qu’ils m’ont très bien accueilli dès mon arrivée. J’assiste tous les jeudis 
midi à leur réunion. Chaque semaine mon club invite une ou plusieurs personnes de 
différentes professions à donner une présentation (« Guest Speaker »).  

A titre d’exemple, lors de la dernière réunion, le chef du département de police de la 
ville d’eau-claire est venu nous expliquer le métier de policier et en quoi  la police de 
la Ville gère la sécurité des habitants. Je trouve cela très intéressant et me permet 
d’apprendre de nouvelles choses. 

Mon club me demande de prendre la parole, 1 à 2 fois par mois, pour décrire mes 
activités de la semaine écoulée. C’est un bon moyen pour moi de m’améliorer dans 
mes interventions en Anglais.  

Mon club ne m’a pas encore proposé une activité sociale mais je suis fortement 
intéressé à en faire, j’ai donc demandé à ma présidente si c’était possible de faire du 
bénévolat ou d’autres projets me permettant de pouvoir aider des gens dans le besoin. 

Janvier 2023 

Nous voilà en 2023 et déjà à la moitié de mon échange. Difficile à croire  

La première semaine de janvier, j’ai eu la chance de partir en Floride avec ma famille 
d’accueil. Nous avons rendu visite aux parents de mon père d’accueil. La chaleur et le 
soleil m’avait manqué. J’ai passé une semaine incroyable. Nous sommes allés à 
Universal Studios, l’un des parcs d’attractions les plus connus au monde. J’ai pu aussi 
profiter durant la semaine de la plage et du soleil. 

Après la semaine en Floride, j’ai changé de famille. Ma nouvelle mère d’accueil est 
l’ancienne présidente du Rotary club of Eau-claire (mon club). Je vis maintenant avec 
deux petits frères de 12ans et la cohabitation se fait parfaitement. Je m’entends très 
bien avec eux. J’ai toujours voulu avoir des petits frères, donc jouer avec eux est un 
plaisir. 

Voilà un nouveau semestre qui démarre à l’école. Je suis très content à l’idée d’avoir 
de nouveaux cours car ici, nous pouvons en prendre des différents selon le semestre. 
J’ai donc choisi ceux qui m’intéresseraient pour mes projets futurs comme la 
psychologie et l’économie. Car oui, à ce stade de mon échange, il faut commencer à 
penser à l’après retour. 

Quant au niveau sportif, je continue à jouer au soccer (football chez nous) plusieurs 
fois par semaine dans un club ce qui me permet de continuer à exercer ma passion. 
Les américains m’appellent ‘’ le petit Hazard ‘’ car c’est le seul joueur belge qu’ils 
connaissent.  

Je voudrais encore exprimer toute ma reconnaissance au Rotary club de Soignies de 
m’avoir permis de vivre cette expérience inoubliable et vous remercier, par avance, de 
l’attention que vous porterez à ce rapport. 


